

Pesistas cubanos asistirán a cita olímpica de Río de Janeiro



La Habana 13 jun (ACN) Cuba estará presente en las pesas de la cita estival de Río de Janeiro, Brasil, de agosto próximo, al obtener una plaza en cada sexo en el recién concluido certamen panamericano y preolímpico de Cartagena de Indias, Colombia.

La Mayor de las Antillas alcanzó los boletos en la última cita clasificatoria, concluida este fin de semana, luego de no haber logrado los puntos requeridos en los Campeonatos Mundiales de Almaty 2014 (Kazajstán) y Houston 2015 (Estados Unidos).

En el apartado varonil del certamen continental, el equipo antillano ocupó el primer lugar, entre las naciones sin boletos a la sede carioca, al acumular 148 unidades, listado que completaron Ecuador (2/143), México (3/141), Estados Unidos (4/141), República Dominicana (5/129), Perú (6/126) y Canadá (7/118).

La escuadra cubana ocupó el cuarto lugar del medallero general por naciones, con dos preseas de oro -conquistadas por Yoelmis Hernández en la división de 85

kilogramos-, seis de plata y tres de bronce, solo superada por Colombia (1/10-6-1), Ecuador (2/4-0-5) y Estados Unidos (3/3-5-0), refiere la página web de la federación internacional.

También escalaron a lo más alto del podio los equipos de Venezuela (5/2-3-3), México (6/2-1-4) y República Dominicana (7/1-0-2).

En el segmento femenino, el conjunto cubano obtuvo el boleto al ubicarse cuarto, con 97 unidades, cuya mejor actuación estuvo protagonizada por Marina Rodríguez (63), quien consiguió tres meritorios cuartos lugares, para sumar la mayor cantidad de puntos entre sus compañeras.

Precedieron a las cubanas en el listado clasificatorio las selecciones de Canadá (1/109), Puerto Rico (2/103) y Chile (3/101), mientras que el medallero estuvo dominado igualmente por las locales, con 13-5-2, seguida consecutivamente de México (2/3-3-4), las dominicanas (3/3-3-2) y Chile (4/2-1-0), únicas

naciones con al menos un título.

Cuba asistió al certamen panamericano, en el apartado masculino, con Yoan Guillén (56), Adriel La O (77), Hernández, Olfides Sáez (85), Víctor Quiñones (94), Luis Manuel Lauret y Josué Raúl Aguilar (105).

En el sector femenino asistió con Eliannys Bermúdez (48), Niulis González, Aliuska Loy (53), Saylí Valdespino (58), Rodríguez (63), Yaneysi Meriño (69) y Leydiana Martínez (75).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/96636-pesistas-cubanos-asistiran-a-cita-olimpica-de-rio-de-janeiro>



Radio Habana Cuba